

Le deuxième court de tennis devrait être prêt dans une semaine



RÉUNION. Les élus s'entretiennent sur l'évolution du chantier qui jouxte l'autre terrain.

Jeudi après-midi, des élus de Mareau-aux-Prés ont suivi le chantier du deuxième court de tennis. Vieux de vingt-cinq ans et devenu vétuste, il avait besoin d'une réfection.

La société Euro 2000 de Suèvres (Loir-et-Cher) a été retenue pour ces travaux. Ils comprennent le terrain, une structure en béton poreux monolithe

de neuf centimètres d'épaisseur, composée de porphyte lavé et lié au ciment ; une rampe d'accès pour personnes à mobilité réduite et un grillage.

Le coût total de l'opération est de 32.000 euros toutes taxes comprises. Commencées depuis dix jours, les travaux devraient s'achever dans une semaine environ. ■

RC 29/07/2013